

Non, ceci n'est pas la critique du film "Dieu est grand, je suis toute petite" mais une histoire qui pourrait raconter la vie de Dieu! Comment les autres dieux ont réagis devant la décûision de Dieu d'inventer les êtres-humains? Comment pourraient-ils vivre? Réponse dans cet article

Après <u>l'histoire de l'évolution de l'homme sous l'oeil bien veillant de la terre</u>, je vous propose de suivre se qui pourrait-être l'évolution de Dieu! Il y eu un soir, il y eu un matin.

Exposé sur l'être humain

- Voilà mes frères se que pourront construire les êtres-humains comme bâtiments pour qu'ils puissent trouver un lieu de paix et de pardon !

Seth, le dieu du mal et des ténèbres connu aussi sous le nom de Belzébuth, Satan et Lucifer prit la parole :

- Oui, mais moi, je fais quoi dans cette histoire puisque apparemment, le Bien triomphe du Mal!!
- J'ajouterais même "le Mal triomphe du Bien "!
- Et en quel honneur ? Ricana-t-il.
- Tout simplement parce que dans son histoire, l'Homme profitera de l'ignorance de ses frères en utilisant mon nom ! Par exemple : mille ans après la venue du Christ, des Chrétiens convertiront des millions de gens en disant "Pour Dieu, tu dois prendre notre Religion ou tu périras sous notre épée !"
- Et c'est ça que tu appelle "homme" ? Laisses moi rire !!! Des bêtes oui !!!
- Peut-être mais c'est une preuve que je leur donne la liberté! Cette même liberté que j'ai donnée aux planètes!
- A ce propos, intervient Hephaistos, regarde un peu à la dernière discussion du système solaire lorsque tu es parti : la terre semble avoir la liberté du savoir !!
- Comment ? Ne me dis pas qu'elle sait comment est né l'espace et indirectement les planètes ?!!
- Justement ! Ton explications sur le fonctionnement des plantes a fait germer une idée dans la lave de la terre
- Comment est-il possible !!? La terre a encore une autre maladie des être humain ?!
- A mon avis, commenta Satan, cela doit être ton explication de la création que tu avais faite avant le système solaire : avec le temps, l'information s'est dissipé et la terre a du recevoir l'information. Cela me fait penser à un livre de Bernard Werber : on y explique que les souris du monde entier auront suivis la même évolution !!! Je me demande si elle sait comment nait une étoile et un trou noir ? Oups, j'ai trop parlé!

Dieu se mit en colère :

- Je t'avais dit de ne pas aller dans ma bibliothèque! Il est prévu que vous sachiez une partie du savoir humain mais vous le saurez lorsque le moment sera venu... Pour cela, vous devrez attendre plusieurs millénaires! Le savoir, cela ne s'accumule pas du jour au lendemain!!!

Sa voix se faisait entendre dans tout le cosmos ! Pourtant, une colère de Dieu, c'est rare : la dernière fois date de un million de voyages dans l'espace temps...

La salle, n'ayant plus vu Dieu en colère murmuraient :

- Ah, Satan n'aurait pas dû toucher à la Bibliothèque Sacrée!
- Oui, la dernière fois, c'étais le père de Belzémut. A croire que tout les deux aiment bien provoquer le Créateur !

Dieu entendant tout se mêla à la conversation:

- Oui, c'est un défaut typique de sa famille! il dit une pause. Tout les dieux ici dans l'assemblée peut-être créateur! Même les êtres-humais créateur! Ce qui veux dire qu'il ne vous sera pas difficile de créer des choses. Se qui change, c'est la majuscule à "créateur". Et cela parce que dans quelques semaines, je vais... Une image d'un livre interrompit leur débat.



Satan, devinant se qui se passe, cria dans l'espace interstellaire :

- Que celui qui a projeter cette image dans notre esprit lève la main!

Bien sur, cela ne suffit pas de tenter de dénoncer : personne ne leva la main.

Il continua:

- Dieu, ho Créateur de l'univers...

Dieu l'interrompit:

- Arrête de me flatter ; tu sais bien que j'ai horreur de cela!
- Bon, reprit-il, j'ai comme l'impression que la terre y est pour quelques chose dans cette histoire! Si je peux te donner un conseil : va faire un tour au système solaire 10. 3. 1!

Etonné que le Malin sache la version du système solaire, Dieu, de nouveau calme, s'écria :

- Comment sais tu à quelle version je suis ? Je n'ai divulgué cette information à personne !

-..

- A moins que... Ho non, je n'aurait pas du écrire des notes ! Il se peu que les êtres-humains intercepte mes pensée... Mon Dieu, qu'ai-je fais ? sanglota-t-il.
- Minute. C'est toi Dieu!! Pourquoi dis-tu cette expression?
- Parce-que... il chercha ses mot. Parce que les êtres-humains diront souvent cette expression et que j'aime bien! Voilà pourquoi!...

Une minutes passèrent avant que Dieu n'aie reprit la parole.

- Bon. Ou en étais-je ? Ah oui. Je parlais de la vénération des êtres-humains envers les Dieu... Anubis est dans la salle ?
- Oui, Maître!
- Je t'ai déjà dit de ne pas m'appeler "maître!".

Tu sais me dire se que c'est? Reprit-il

- C'est une pyramide! C'est se que les êtres-humains auront construits pour se souvenir de leurs morts dont je vais m'occuper...
- Tout juste! Et quels morts selon toi seront célébré?
- Les pharaons pardi! C'est quand même moi qui vais les conduire vers la vie éternelle!
- Ou autre chose !!??? Comme si on allait simplement leur donner la vie éternelle ?!

Une pensée troubla la conversation :

- Et que pensez-vous de classer les espèces que j'abrite en "état d'âme" ? Comme par exemple de donner aux animaux la classe quatre; la classe cinq pour les êtres-humains et que pour accéder au niveau supérieur, il faut dépasser la cote! Pour les animaux, il faudrait avoir cinq-cent points pour devenir un être-humain, et il faudra six-cent points pour que les êtres-humains deviennent des anges et puissent veiller sur d'autres mortels?
- C'est une excellente idée! s'exclamèrenttous les dieux en même temps. Mais qui va s'occuper du jugement dernier? Tout de même pas la mort???!!!
- Je ne peux pas vous le dire pour le moment mais tout se que je peux confirmer, c'est que je ferai en sorte que la lumière soit plus forte que les ténèbres! La grande faucheuse ne fera pas tout le travail tout de même!

devant cette image, l'assemblée des dieux criait de toute part :

- Qui est cette affreuse chose, ce n'est quand même pas la mort !!?
- Je crains que si, expliqua Dieu. C'est la représentation que se feront les êtres-humains de la mort ! Andrew, un des anges du bonheur proposa une idée :
- Moi je verrais bien la mort comme l'avenue du jour nouveau avec un "l" apostrophe; cela ne signifiant pas la même chose!
- Tu veux dire un peu comme va apporter le Christ? Demanda Satan.

Dieu le regarda d'un air accusateur.



- Le Christ sera ma réincarnation en homme pour qu'ils puissent reprendre un autre chemin...
- Celui de l'amour, je parie ?!!! reprit Satan.
- Ce n'est pas parce que tu as réussi à regarder une partie de mes livres que tu as le droit de divulguer l'informataion ! cela est censé être top secret !
- Ce n'est pas cela qui va m'empècher de parler aux Thanatonautes, les voyageurs de la mort!
- Toi, tu as lus mes livres de Bernard Werber!!!!
- Peut-être, mais cela arrivera un jour ou l'autre...
- Qu'est-ce qui te fais dire cela ?
- Simplement parce que un livre peut devenir vivant lorsqu'on veux !?
- C'est en tout cas une des matières qu'un dieu va apprendre... mais avant il y a le test de passage de l'ange!
- Oui, et c'est qui je te prie ?
- Tu va bientot le rencontrer. Il s'appelle Olivier Rameau.
- Un personnage de bande dessinée ?
- En fait, c'est par un hasard si hasardeux que Olivier a fait un personnage qui s'appelait Olivier Rameau et sans l'avoir lu, il a pourtant créé dans son livre un personnage de Bande Dessinée.
- Il a ou aura?

Tout cela dépend à quel degré de temps on se mets. Si on considère Olivier Rameau l'être humain c'est il aura mais par contre, si on considère Olivier Rameau l'ange, c'est "il avait".

- Parce que c'est la même personne ?
- Oui, par une erreur du gardien des clés. Il l'a mit dans la porte des lumière qui le conduit vers le passé...
- Comment tu sais ça ?
- Parce que je vais dans le futur me le dire dans le passé! C'est difficile à croire mais c'est comme ça! Il marqua une pause et reprit:
- Que ferais-tu si tu pouvais changer ton passé?
- Je ne sais pas !? Je ferais en sorte qu'il soit meilleur !
- Et c'est la qu'Olivier Rameau va intervenir car il va se poser sur Jésus sous la forme d'une colombe!
- Parce que ce sera lui l'inventeur même de ce symbole! Mais pour cela, il faudra bien attendre le jour où il l'inventera! Mais avant tout, je dois aller créer le monde!
- Tu ne l'as pas encore fait ?
- Disons que je vais le faire dans le passé ! Dans ces cas là, on dois dire : je vais créer le monde dans le passé ? Ou j'ai crée le monde dans le passé ?
- Moi, je dirais "je vais créer... ". A ce propos, je peux en créer un autre où le mal domine le bien voir, où il n'y en a pas ?
- Oui, tu pourrais le faire, mais je ne vois pas grands intérêt! Tu vois, les humains ont besoin d'un minimum d'équilibre. Regarde un peu la Matrix, le jour où il sortira...
- A quoi cela sert d'attendre si je peux voyager dans le temps ?
- Comme tu veux. Bref, le film explique que lorsque la Matrix version 1. 0 a été faite, les êtres-humains n'ont pas accepté le fait que le monde sois parfait... Cela ne m'étonnerait pas que ce soit aussi le cas avec le Mal au pouvoir ! Mais sache toutefois qu'il te faudra du temps pour les comprendre ! Ainsi le Mal a besoin du Bien et vice versa car la perfection dans les deux sens n'existera jamais à moins que nous ne leur privions de leur liberté mais je m'interdit de m'offrir cette opportunité ! Ou alors, il va faloir créer un monde 0. 0001 pour savoir quels seraient les conséquences pour les humains si'ils connaissaient la perfection... Ceci dit, ce serait un crime de faire cela !
- Merci, cela me donne une excellente idée pour le futur...
- Cela risque de te causer des problèmes !... C'est pourquoi il m'est venue une idée lumineuse : je vais créer une école des dieux ! Et c'est toi qui en sera l'architecte !



- Moi ?!! Mais, je ne peux pas, je...
- Tu le seras ! J'ai confiance en toi ! Maintenant, va me chercher Olivier Rameau, je vais lui dire quelque chose.

Plusieurs minutes plus tard, Olivier arriva. Dieu lui dit :

- Satan fera les plan l'école des dieux ! Toi, tu feras les coordinations pour le bon fonctionnement !...

Il y eu un soir, il y eu un matin...